
Chers Amis, 

 

J'aurais été particulièrement heureux de vous présenter le bilan de 2020 le 5 Janvier 2021, 

comme initialement prévu mais vous connaissez aussi bien que moi le contexte . J'aurais 

préféré aussi attendre juin compte-tenu des éclaircies sanitaires . 

Le nouveau Bureau animé par Francis Caillet a souhaité faire cette AG par internet . 

 

J'ai donc à vous présenter le "bilan" de l'année 2020. Effectivement il est bien maigre mais j'ai 

été particulièrement heureux de retrouver le 13 Octobre ,certains d'entre vous avec leurs 

épouses soit 56 visiteurs, à la Visite de Terre d'Estuaire, finalement la seule du deuxième 

semestre mais fort sympathique notamment pendant le repas où j'ai eu la joie d'annoncer la 

candidature de  Françis Caillet. 

 

Quel est ce bilan global : 5 rencontres et 246 visiteurs  ( AG+ Ethique et Toques ,Bridge, 

Mine Bleue Naval Group, Terre d'Estuaire) 

Ce qui était programmé et a été  annulé : Wirquin, BN, IDEA ,Cargowinch, Parc Oriental de 

Maulévrier, Ville aux Camélias, Fontrevraud soit plus de 400 visiteurs. 

 

L'offre enrichie permettait cette année de satisfaire l'ensemble de la population que vous 

représentez. Mais le Covid était là et encore cette année n'autorise à ce jour aucune rencontre . 

 

Que vous dire de plus : 

 

-Vous remercier de votre participation active et de l'intérêt que vous portez depuis plus de 3 

ans à ce que nous vous proposons avec le concours actif de tout le Bureau avec lequel j'ai eu 

le plaisir de collaborer . 

 

- Apprécier les amitiés et les solidarités développées dont l'initiative prise par Hubert des 

Courtis ( très actif et très entreprenant pendant ces 3 années) et relayé par Francis Caillet pour 

fêter vos anniversaires, Votre nouveau Président auquel je laisse la parole pour l'année en 

cours  . 

 

Je n'oublie pas ceux qui nous ont quittés, R de la Brosse et P Millecamps.  Je pense également 

à tous ceux qui ont été atteints par le Covid . 

 

J'ai eu, avec beaucoup d'entre vous  l'occasion d'échanges et  reste touché de tous les 

témoignages et encouragements que nous avons eus. 

 

Pour moi, il faut avancer . Certains sont vaccinés , d'autres pas . Chacun est libre mais si vous 

voulez vous retrouver  il va falloir agir vite sauf à vous exclure du beau programme prévu par 

la nouvelle équipe , avec le souhait de nous retrouver bien vite .  

Je suis encore très frustré de ne pas pouvoir vous retrouver en juin car pour moi l' AG est 

essentiellement une rencontre conviviale . 

 

J'espère vous revoir bien vite avec la nouvelle équipe à laquelle je souhaite "Bon vent" . Dans 

cette attente, soyez assurés de la part de tout le Bureau, de toute notre amitié. 

 

Michel du Boisguehenneuc, notre trésorier vous présente les comptes  (voir AG 2021 sur le 

site PN) qui sont excellents grâce à la bonne gestion réalisée par ce dernier  et je l'en remercie. 

. 

 JM Guist'hau 


